

SPECTRACOM SAS
3 Avenue du CANADA
91974 Les ULIS CEDEX
France
Tél : +33 (0) 1.64 53 39 80
Fax : +33 (0) 1.64 53 39 81



N° DU CONSTAT
N° OF THE REPORT
REF - SYN17379

**DECLARATION DE CONFORMITE
RADIONUCLEIDE**

**DECLARATION OF
"RADIONUCLIDE" CONFORMITY**

Nom du fabricant :
Manufacturer's name :

SPECTRACOM

Adresse :
Address :

3 avenue du Canada
91974 Les Ulis cedex
France

Déclare ce produit :

Declares this product:

Nom du Produit : **SecureSync (1200-XXXX-0601) XYZ, AA, BB, CC, DD, EE, FF**

Product Name :

Modèle(s) :

All Securesync Configurations (With Base REF 1200)

Model Number(s) :

and associated GNSS accessories

Par la présente, SPECTRACOM / OROLIA certifie que, à sa connaissance, les équipements livrés NE CONTIENNENT PAS d'éléments RADIONUCLEIDE en respect de la Décision n° 2008-DC-0109 de l'Autorité de sûreté nucléaire du 19 août 2008.

SPECTRACOM/OROLIA hereby certifies that, to it's knowledge, the listed supplies DO NOT INCLUDE RADIONUCLIDE elements in accordance to the decision. n° 2008-DC-0109 – 19/08/2008 – Autorité de sûreté nucléaire – ASN France.

- SPECTRACOM fonde sa connaissance et sa bonne foi sur les informations transmises par les tierces parties, et peut ne pas avoir conduit des tests destructifs ou des analyses chimiques sur les matériels reçus.
- *SPECTRACOM bases it's knowledge and belief upon information provided by third parties, and may not have conducted destructive testing or chemical analysis on incoming materials .*
- En aucun cas, la responsabilité de SPECTRACOM liée à ces informations ne pourra excéder le prix d'achat total par SPECTRACOM des pièces concernées vendues par SPECTRACOM au Client sur une base annuelle.
- *In no event shall SPECTRACOM liability arising out of such information exceed the total purchase price of SPECTRACOM parts under concern sold by SPECTRACOM to CUSTOMER on an annual basis.*

Information supplémentaires / *Supplementary Information :*

Nom et titre du Responsable : S. Dessapt – Quality Manager
Name and qualification of the Manager :

Date : 03 août 2017
Date : August 17th 2017

Sylvain DESSAPT